
 

点 鐘・ソング 奉仕の理想 

― 会 長 挨 拶 ― 

 
横田 善次 会長 

皆様こんにちは。 

前回、株価最高とロータリアンの推移についてお話し

ました。今回は３月２０日に日銀が１７年振りにマイナ

ス金利解除となります。日銀金利とロータリアンの推移

について見ていきます。 

日銀のマイナス金利解除したのは、２００７年２月、

平成１７年の２月です。 

平成１７年の会長原 初次様、幹事青山 守治様でし

た。今は２人とも退会されております。この時の館林

RC の会員数は５８名、出席率は８４．６７％です。そ

の後１７年に渡り館林 RC 会員数は５８名以下が続き、

４０名台から５０名程度と低空飛行でした。 

昨年度、上野会長で５６名に達しております。それま

で会員増強が毎年叫ばれておりましたが、うまく機能し

ておりませんでした。それは何故か経済が回らないため

です。それは RCの発祥に大きく関わっております。 

１９０５年ポール・ハリスがすべての職業において、

高度の道徳的な水準を守ると規定されております。つま

り、職業についていなければならず、その職業がうまく

回っていなければロータリーが成り立たないことにな

ります。 

前回マイナス金利解除は平成１７年で１７年振りの

マイナス金利解除ですが、金利が一番高騰していたのは

１９９０年９月から１９９１年７月までで、２年間定期

貯金で利率６．３３％でした。この時株価最高値を付け

ております。 

今回のマイナス金利解除は平成１７年と状況が全く

違い、日銀は物価上昇率年２％を上回り、物価上昇に合

わせて賃金が上昇する好循環が生まれたためとしてお

ります。 

今後日本は再生に向けて始動していくことを、失われ

た３０年を取り戻すと、日銀の植田総裁は明言しており

ます。するとロータリアンの数も自然増になることが、

先日の統計から推測されております。今が会員増強の一

番のチャンスです。会員増強よろしくお願いいたします。 

 

― お別れセレモニー ― 

 
米山奨学生 トゥブシン ホンゴルゾル 様 

こんにちは。今日は最後なのですけど、元気よく皆様

に挨拶したいと思います。 

館林 RC米山奨学生のトゥブシン ホンゴルゾルで

す。１年間は早いですね。寂しくなっています。皆様か

ら色々なことを教わったり、素晴らしいことをさせても

らったり、とても感謝しております。最後に伝えたいこ

とは、モンゴルにいらしたときは、私に連絡をしてくだ

さい。案内しますので。皆様からいただいた気持ちをお
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返ししたいです。よろしくお願いします。一年間ありが

とうございました。 

 
 

― 会 務 報 告 ― 

               横田 善次 会長 

 

Ｒ ６． ３．１６（土）会長エレクト・次年度幹事 

研修セミナー        於・桐生商工会議所会館 

 

今後の予定 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・宮内 敦夫 

Ｒ ６． ３．２３（土）新会員セミナー・交流会 

    於・前橋問屋センター会館 

対象者 鈴木  誠・堀越 丈礼・正田  隆 

今泉 始宏・石倉 利昭・桜井 和幸 

関口 良幸・井野口宗久・斉藤 正人 

安間 崇人・藤田 春美・海宝 雄人 

        松本 隆志 

Ｒ ６． ３．２５（月）館林市健康づくり推進懇話会 

   於・館林市保健センター 

対象者 山本  樹 

Ｒ ６． ３．３０（土）高崎ＲＣ創立７０周年記念 

式典・祝賀会 

    於・高崎芸術劇場／ホテルメトロポリタン高崎 

対象者 横田 善次・山本  樹・宮内 敦夫 

Ｒ ６． ４． ７（日）ガバナー指名委員会 

対象者 宮内 敦夫       於・ガバナー事務所 

Ｒ ６． ４．１３（土）前橋中央ＲＣ創立３０周年 

記念式典        於・ロイヤルチェスター前橋 

対象者 横田 善次 

Ｒ ６． ４．１４（日）米山カウンセラー・新規米山

奨学生オリエンテーション 

対象者 飯塚 一成・長柄 光則・矢島 孝昭 

Ｒ ６． ４．１８（木）第４分区Ａ・Ｂ１０ＲＣ親睦 

チャリティーゴルフ大会（第３回親睦ゴルフインコン

ペ）           於・桃里カントリー俱楽部 

Ｒ ６． ４．２０（土）藤岡ＲＣ創立６０周年記念 

式典           於・埼玉国際ゴルフ倶楽部 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ４．２０（土）令和６年度館林市子ども会育

成団体連絡協議会定期総会 

於・館林市文化会館小ホール 

対象者 横田 善次 

Ｒ ６． ４．２７（土）伊勢崎ＲＣ創立７０周年記念 

式典            於・伊勢崎プリオパレス 

対象者 横田 善次・山本  樹・宮内 敦夫 

Ｒ ６． ４．２９（月）渋川みどりＲＣ創立３０周年 

記念式典           於・プレヴェール渋川 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ５． ８（水）館林東ＲＣ創立４０周年記念

例会                於・つかさ本店 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ５．１２（日）～１３日（月）親睦旅行 

           於・北陸方面 

Ｒ ６． ５．１９（日）第２２回ＲＩ台湾囲碁大会 

於・台湾・桃園市 敏盛智医城 

Ｒ ６． ５．２５（土）～２９日（水）国際大会 

対象者 上野 和路        於・シンガポール 

Ｒ ６． ５．２５（土）国際大会地区ナイト 

対象者 上野 和路        於・シンガポール 

Ｒ ６． ５．２６（日）シンガポール国際大会日本人 

親善朝食会 

於・ラッフルズシティコンベンションセンター 

対象者 上野 和路 

― 幹 事 報 告 ― 

 
山本 樹 幹事 
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１．例会場・例会時間の変更 

◆館林ミレニアムＲＣ 

４月 ４日（木）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

４月１１日（木）→ 通常例会 

４月１８日（木）→ 第４分区ＡＢ１０ＲＣ親睦ゴルフ

大会 

会 場 桃里カントリー俱楽部（ホスト） 

４月２５日（木）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

◆富岡かぶらＲＣ 

４月１６日（火）→ ４月１３日（土）親睦旅行（屋形

船・豊洲）例会 

４月３０日（火）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

◆伊勢崎東ＲＣ 

４月 ８日（月）→ ４月 ５日（金）お花見例会 

点 鐘 １８：３０ 

会 場 伊勢崎華蔵寺公園売店 

４月１５日（月）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

４月２９日（月）→ 昭和の日のため休会 

 

２．会報、週報 

 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

① 「２０２４－２０２５年度地区会員必携用クラブ現

況指標」についてのお願い 

②令和６年能登半島地震被害状況報告のご送付 

当地区からは、総額５，３４５，５４４円の支援金を石

川・富山地区の第２６１０地区へ送金する事が出来まし

た。改めて各クラブ会員の皆様のご協力に心より感謝申

し上げます。 

 

同地区原 勉ガバナーからＷeb会議の席上でお礼と報

告がございました。 

 

◆高崎ＲＣ 

→ 高崎ＲＣ創立７０周年記念式典祝賀会駐車場につ

いてのご連絡 

 

 

◆館林市子ども会育成団体連絡協議会 

→ 令和６年度定期総会開催のご案内 

【日 時】４月２０日（土）１８：００～ 

【会 場】館林市文化会館 小ホール 

【会 費】５，５００円 

【対象者】会長 

 

◆花と緑の館林づくり協議会 

→ 花と緑のフェスティバル２０２４ご協賛のお願い 

      １口＝１０，０００円から 

 

― 委 員 会 報 告 ― 

 
出席・ニコニコ BOX委員会 小池 和敏 委員長 

例会出席報告 

通算３１８６回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５６名 

５４名 

出 席 者 数 ２９名 

欠 席 者 数 ２５名 

出 席 率 53.70％ 

前前回修正 77.36%～81.13％ 

 

お客様 （公社）館林青年会議所 

    理事長  川島 弘達 様 

    専務理事 土田 斗弥 様 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

☆横田 善次会長        大変頂きました 

本日、館林青年会議所、理事長 川島様、専務 土田

様、ようこそ館林ロータリーに！ 

☆関井 宏一副会長       大変頂きました 

本日は館林青年会議所、川島理事長、土田専務理事ご

来訪ありがとうございます。 
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☆山本 樹幹事         大変頂きました 

ホンちゃん卒業おめでとうございます。来月からは社会

人ですが楽しく仕事してください。館林 RCのファミリ

ーですので、いつでも遊びに来てください。 

後輩の（公社）館林青年会議所、理事長 川島君、専務

理事 土田君を迎えての例会です。協力お願いします。 

☆谷田川敏幸会員        大変頂きました 

本日は例会を欠席して申し訳ございません。川島理事長

の卓話が聴けないのが、非常に残念です。弘達ガンバレ

ー！！ 

☆飯塚 一成会員          頂きました 

米山奨学生、トゥブシンさん短い期間でしたがありがと

うございました。 

☆羽鳥 紫乃会員          頂きました 

ホンゴルゾルさん、ご卒業おめでとうございます。１年

あっという間でホンちゃんがいないと、とてもさびしく

なりますが、これからも例会、イベント等いつでも遊び

に来て下さいね！ 

☆正田 隆会員         大変頂きました 

先日の職場訪問例会では、多くの皆様に参加いただきあ

りがとうございました。今後とも宜しくお願いします。 

☆小池 和敏会員          頂きました 

今日の卓話は特別で最高の話が聞けると思い、仕事を抜

けてきました。川島理事長、土田専務、卒業したらぜひ

館林 RCへ。そしてホンちゃん、今までたくさん事業に

参加してくれてありがとう。 

 

― 卓 話 ― 

 
プログラム・健康増進委員会 今泉 始宏 副委員長 

 

 

 

 

 
（公社）館林青年会議所 理事長 川島 弘達 様 

改めましてこんにちは。先ほどご紹介いただきました、

公益社団法人館林青年会議所第６２代理事長を仰せつ

かっております、川島と申します。どうぞよろしくお願

いします。  

本日は館林ロータリークラブの卓話ということで、大先

輩の皆様の前でお話をする機会をいただきまして、本当

にありがとうございます。簡単ではございますが、私の

自己紹介をお聞きいただければと思います。私は平成元

年生まれの１１月１５日で、今年３５歳になります。職

業は館林の岡野町にあります、川島植物園で造園業を営

んでおります。館林青年会議所に入会して、今年で７年

目になります。先ほど会長もロータリアン増強だという

話をおっしゃっていましたが、私ども現状２６名のメン

バーで活動を行っております。２，３０年前には１００

名を超えるメンバーもいた館林青年会議所を思うと、少

し寂しい人数になっております。このような高い席で大

変恐縮ではございますが、ご参加の皆様で、２０歳から

４０歳までのお知り合いの方がいらっしゃいましたら、

是非とも館林青年会議所に、お声がけいただければ、一

緒に活動していきたいと思っていますので、もしいらっ

しゃいましたら、教えていただけますと幸いです。 

館林青年会議所はどのような運動している団体かと

言いますと、館林市、板倉町、明和町、この３つの地域

を明るい豊かな社会の実現に向けて活動を行っていこ

うという団体となります。私も入会した時、６年間ちょ

っと館林を離れていたのですけど、その６年間以外はず

っと館林で生まれ育ってきました。ただ、この館林青年

会議所に入って何年か経つまでは、正直この館林をもっ

とよくしようとか、そういった考えには至りませんでし

た。そういった考えになったのも、館林青年会議所で

様々な仲間だったり、ここにもいらっしゃいます先輩の

皆様の姿を見ていくうちに、どんどん、生まれ育てても

らったこの館林をもっとより良い街にしていきたいな
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と思えるようになったのも、本当に館林青年会議所に入

会して、皆様の姿を見てそう思うようになって、今この

場で話をさせてもらっていると改めて思います。 

今年館林青年会議所とは、２６名のスタートになりま

すので、会員拡大を一丁目一番地としてあげていきたい

と思っております。そして広報にも力を入れてやってい

きたいと思っています。実際、館林青年会議所がどんな

活動をしているのを分かっていただけないと、会員も増

えないと思っております。SNS でインスタグラムとい

うのが１番見られていると思うのですけど、そういった

ものの更新であったり、ホームページの更新とかを頑張

っていきたいと考えております。で、大きい事業といた

しましては、５月と１０月に事業を行おうと考えており

ます。５月に関しては、この館林・板倉・明和地域の小

学生に向けて、この３地域のことをもっとよく知っても

らおうということで、事業を５月に考えております。１

０月には、これが今年館林青年会議所で行う１番大きな

イベントになるかと思うのですけども、去年開催ができ

なかったのですけども、今年は５年ぶりに歩行者天国に

して、ハロウィンのイベントを館林青年会議所としてや

っていきたいと考えております。ハロウィンのイベント

ですけども、もしよろしかったら、ロータリーの皆様も

歩行者天国の中で一緒になって、館林青年会議所と作り

上げていけたらと考えておりますので、ご協力いただけ

れば幸いです。 ロータリーの皆様だけではなくて、こ

のハロウィンというイベントは館林の企業さんだった

り、商工会議所さん、青年部さんとかいろいろな団体と

一緒になって、ハロウィンというイベントは作り上げて

いって、そういった人達が皆で協力すればものすごいこ

とができるのではないのかなと勝手に考えていまして、

１０月２３日の土曜日に行おうと考えておりますので、

その際はぜひ皆様もあの仮装していただけたら幸いと

思いますので、ぜひ遊びに来ていただけたら嬉しいです。  

最後にこれは青年会議所には関係ないのですけど、僕

は青年会議所に入って会社をやっていく上でも、青年会

議所で得た経験は会社だったり、身の回りの人に持ち帰 

らなくてはいけないとすごく感じていまして、僕は仕事

で造園業を営んでいるのですけど、館林美術館とか多々

良沼公園エリアの公園の業務委託を、市の方から任され

管理をしています。その中で館林の公園に、皆様に愛着

を持ってもらいたいということで、明日３月２３日に、

多々良沼フェスタということで主催がうちの会社で行

うのですけど、イベントを多々良沼公園で行います。ち

ょっと桜は咲いていないですけど、このようなイベント

を考えております。先ほどケーブルテレビさんが来てい

たのですけど、このイベントの告知を５時から生放送し

に行くので、生放送を見ていただけたら、非常に嬉しく

思います。是非ともロータリークラブの皆様とも一緒に

この地域を盛り上げていきたいと思います。ありがとう

ございました。 

 

 

 
 

本日のお食事 

 

◆例会日 毎週金曜日 12：10 より（第１・３夜間例会） 

◆例会場 ニューミヤコホテル館林（館林市文化会館内） 

     館林市城町 3-1 TEL0276-50-1541 

◆事務所 館林信用金庫本店内 

     館林市本町 1-6-32 TEL･FAX 72-8181 
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